

Realizan Foro "La Trata de Personas, una Violación a los Derechos Humanos"

En el marco del Día Mundial contra la Trata de Personas, que se conmemora el 30 de julio de cada año, la diputada Nelly Carrasco Godínez, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, informó que este martes se llevará a cabo el Foro "La Trata de Personas, una Violación a los Derechos Humanos", para concientizar, sensibilizar, promocionar y proteger los derechos humanos de la población.

https://mundoxalapa.com/2022/08/02/realizan-foro-la-trata-de-personas-una-violacion-a-los-derechos-humanos/